

**PENGAWASAN PENDAFTARAN BAKAL PASANGAN CALON BUPATI DAN
WAKIL BUPATI PILKADA KABUPATEN BANGKA TENGAH TAHUN 2024**

Koba, Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah - Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah lakukan pengawasan terhadap pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah pada (27-29/08/2024) di Kantor KPU Kabupaten Bangka Tengah. Dari hasil pengawasan yang dilakukan Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah terdapat Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah yang telah melakukan pendaftaran pada Rabu (28/08/2024) yaitu : Adet sebagai Bakal Calon Bupati Kabupaten Bangka Tengah yang berpasangan dengan Erlan Roesman Djohan sebagai Bakal Calon Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah. Selain itu, pada Kamis (28/08/2024) Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah yang mendaftarkan diri yaitu : Agafry Rahman sebagai Bakal Calon Bupati Kabupaten Bangka Tengah yang berpasangan dengan Efrianda sebagai Bakal Calon Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah.

Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah, Marhaendra Yuliansyah di dampingi Anggota Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah, Muhammad Tamimi dan Hatika yang mengawasi secara langsung pelaksanaan pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah menyampaikan bahwa pengawasan ini dilakukan untuk memastikan proses pendaftaran sesuai dengan aturan. "Pengawasan pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah ini menjadi tugas Badan Pengawas Pemilihan Umum sebagaimana yang telah diamanatkan dalam Undang-Undang Nomor 10 Tahun 2016 untuk memastikan kepatuhan prosedur dan keterpenuhan syarat Bakal Pasangan Calon," tuturnya.

Ditambahkan Anggota Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah, Hatika bahwa hingga batas akhir masa pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah hanya terdapat 2 Bakal Pasangan Calon yang mendaftarkan diri di KPU Kabupaten Bangka Tengah. "Masa pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah telah dimulai sejak tanggal 27 Agustus 2024 hingga 29 Agustus 2024. Hingga berakhirnya pendaftaran terdapat 2 Bakal Pasangan Calon yang akan berkontestasi pada Pilkada Tahun 2024 di Kabupaten Bangka Tengah," ujarnya.

Anggota Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah, Muhammad Tamimi melanjutkan bahwa setelah melalui proses pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Bangka Tengah nantinya akan dilakukan tes kesehatan dan verifikasi berkas. "KPU Kabupaten Bangka Tengah telah menyampaikan bahwa berkas pendaftaran Bakal Pasangan Calon Adet dan Erlan Roesman Djohan serta Agafry Rahman dan Efrianda telah lengkap. Kemudian nantinya Bakal Pasangan Calon yang mendaftarkan diri juga akan dilakukan tes kesehatan dan verifikasi berkas untuk mengecek keabsahannya," imbuhnya.

**Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah
Jl. Air Cuyan No. 31.A RT. 19/Kaling IV Kelurahan Koba
Kecamatan Koba Kabupaten Bangka Tengah, 33681**